

**Periódico:** Animal Político

**Título:** La trampa de la informalidad laboral en jóvenes y mujeres

**Tema:** Trabajo

**Subtema:** Informalidad jóvenes mujeres

**Referencia:** Sandoval, A. (21 de enero de 2021). La trampa de la informalidad laboral en jóvenes y mujeres. *Animal Político*. Recuperado de <https://bit.ly/3dakeU5>

**Resumen:**

### **La trampa de la informalidad laboral en jóvenes y mujeres**

En México, seis de cada diez personas laboran en el sector informal, en términos económicos, la informalidad laboral genera una asignación ineficiente de capital humano que impide el crecimiento de la productividad, en particular, este problema afecta en mayor medida a la población joven y las mujeres. La baja participación laboral y el empleo en sectores de baja productividad en la población joven y en las mujeres resulta aún más alarmante si consideramos que México está experimentando –y desaprovechando– el fenómeno conocido como bono demográfico. Esta situación representa una ventana de oportunidad para potencializar el crecimiento económico del país. Sin embargo, para que esto suceda se requiere de políticas públicas que permitan integrar y aprovechar la creciente mano de obra.

La implementación de este tipo de políticas debe ser inmediata, sobre todo debido al contexto de emergencia sanitaria y crisis económica que se está viviendo en el mundo. En este contexto, es necesario que el gobierno actúe con políticas integrales que protejan y aumenten la demanda de mano de obra, particularmente en los sectores más vulnerables, de tal forma que permita aprovechar los efectos del bono demográfico y con ello mitigar los de la pandemia ocasionada por el COVID-19.

**Responsable:** Cynthia Guadalupe Hernández Rojas